



## PAN señala los riesgos de la reforma al Poder Judicial

La secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, Mariana Gómez del Campo expuso que con la nueva Reforma al Poder Judicial se pretende que los jueces, magistrados y ministros de la Corte sean electos por el voto popular, donde se corre el riesgo de que en la lista se encuentren cuadros políticos de Morena y con ello se apoderen de los órganos de justicia.



“A este populista le ha incomodado que no se ha podido apoderar del Poder Judicial, porque los populistas llegan por la vía democrática, llegan a través de las instituciones, eso es algo que el Partido Conservador y el PAN han construido y fortalecido durante décadas. Construir instituciones no es tarea sencilla se requiere de muchos acuerdos, consensos, del apoyo de diferentes fuerzas políticas”, lanzó.

Otro de los riesgos del populismo, que se vive en México hoy, dijo es la sobrerrepresentación, donde Morena y aliados presionan a Tribunales para poder quedar con el 76 por ciento de representación en la Cámara de Diputados, siendo que en las urnas los mexicanos les otorgaron el 54 por ciento.

En el conversatorio “Populismo vs democracia en América Latina” realizado en Colombia, Gómez del Campo planteó que en México la alianza con el crimen organizado le ha pesado mucho al país y a la región.

“Hubo un pacto, un tremendo pacto con el crimen organizado, tenemos un gobierno que va muy de la mano y dentro de todo este populismo, el presidente decidió pactar con el crimen organizado, decidió pactar con los diferentes grupos y a pesar de ese pacto con el crimen ha sido el sexenio más sangriento de la historia de México”.

Además, advirtió que, en México el Ejecutivo, que se ha apoderado del Poder Legislativo, ahora va por el Judicial.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-senala-populismo-pais-riesgos-reforma-judicial-586151>